
LE DOMAINE DES TOURELLES A PETIT-RECHAIN

Route de Grand-Rechain, 65 à 4800 PETIT-RECHAIN

Situation : rue de Grand-Rechain n° 65/67. Comme l'indique sa dénomination, cette artère relie la place de Petit-Rechain aux confins de Grand-Rechain. Longtemps, on l'appelait « voie des Morts » parce qu'on l'empruntait pour les conduire au cimetière ; elle reçut aussi le nom de « voie de la Messe » parce qu'on l'empruntait pour se rendre à l'église paroissiale. Elle devint une route en 1850.

Le Château des Tourelles a pratiquement disparu.

La « drève » (où le visiteur découvre quelques arbres centenaires remarquables centenaires), permettait d'accéder au château de Victor de Neuville dont seules subsistent les écuries et une tour du début du XIXe siècle.

Après la guerre de 1940-45, le baron Louis Zurstrassen (firme textile Hauzeur-Gérard fils), y installa un domaine de repos et d'agrément réservé à son personnel. Enfin, en 1962, la commune de Petit-Rechain en devint propriétaire et y installa une plaine de jeux et de sports.

